

Odin findet Hasch auf Schulhof

Einen „großen“ Drogenfund machte der vierjährige **Schäferhund Odin** am vergangenen Wochenende: 33 Gramm **Marihuana** holte der Hund des Hausmeisters aus einem Busch hervor, deponiert auf dem Schulhof der **Grundschule**.

VON JESSICA NARLOCH

BUCHHOLZ Es ist kurz vor 23 Uhr, als Schulhausmeister Jürgen Siemkes das Bellen seines Schäferhundes Odin von draußen hört. Siemkes weiß genau, was das zu bedeuten hat: Fremde sind auf dem Schulhof der Grundschule Böhmer Straße, und die gehören da um diese Zeit nun ganz und gar nicht hin. Schnell schnappt er sich seine Taschenlampe, um die Gruppe zu bitten, den Hof zu verlassen. Dass er kurze Zeit später mit einem stolzen Odin und elf Tütchen Marihuana dastehen würde, ahnte er zu diesem Zeitpunkt noch nicht.

„Die Jugendlichen wollten erst gar nicht gehen“, erinnert sich der Schulhausmeister, „doch als sie Odin sahen, haben sie es sich dann doch noch einmal anders überlegt.“ Denn obwohl der ausgebildete Vielseitigkeitshund ansonsten lammfromm ist, weiß er doch, wie er sein Herrchen beschützen kann. Kaum waren die Unruhestifter außer Sichtweite, inspizierten die beiden noch die Umgebung. „Ich wollte eigentlich nur sehen, ob die etwas kaputt gemacht hatten, und schickte Odin mit dem Befehl 'Such' los.“

Kurze Zeit später wurde der vierjährige Schäferhund fündig und lockte sein Herrchen mit einem neuerlichen Bellen zu sich. Freudig mit dem Schwanz wedelnd saß der Vierbeiner da vor einem Gebüsch – vor sich zwischen den Pfoten hatte er elf Tütchen mit Marihuana liegen. „Ich habe dann die Polizei gerufen. Insgesamt 33 Gramm haben sie sichergestellt“, so Siemkes. Mit stolzgeschwellter Brust übergab er den Beamten die Drogen, die ebenfalls den ersten Drogenfund des tierischen Schnüfflers lobten. Der schlaue Vierbeiner war durchaus zufrieden mit seinem Fund,



Schulhausmeister Jürgen Siemkes ist stolz auf seinen **tierischen Drogenschnüffler** Odin. Der Vierbeiner **hilft** ihm mit seinem ausgeprägten **Geruchssinn**, für Ordnung auf dem Schulhof zu sorgen.

RP-FOTO: RALF HOHL

schließlich gab es für ihn eine gute Handvoll Extra-Leckerchen.

Dass Odin jetzt zum Profi-Drogenschnüffler avanciert, ist eher unwahrscheinlich. „Solch einen Fund hatten wir noch nie hier auf dem Schulhof“, weiß der Hundebesitzer. Siemkes vermutet, dass Besucher des Schützenfestes in Buchholz die Drogen dort deponiert hatten, um sie weiterzuverkaufen.

Gut für die Polizei, dass der Aushilfssheriff Odin ein gut trainierter

INFO

Mehr zu Odin

Videos und Fotos zum Training von Schäferhund Odin gibt es im Internet zu sehen.

Hier können Interessierte auch erfahren, welche **Hundesportarten** und **Prüfungen** es für ihren Vierbeiner gibt.

www.schulhausmeister.com

Fährtenfinder ist. Für ihn war die ganze Aktion nur ein neues Spiel. „Ich trainiere regelmäßig mit ihm, Gegenstände aufzuspüren, die dort nicht hingehören. Da er den Schulhof wie seine eigene Westentasche kennt, hat er natürlich auch bei den Drogen angeschlagen.“

Und so hat der treue vierbeinige Begleiter von Jürgen Siemkes mal wieder alles im Griff gehabt und für Ordnung in „seinem“ Revier gesorgt.